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市議会についての説明を議会事務局の方から伺いました。その後当日の議会の流

れや発言の仕方を確認後、実際に一人ずつリハーサルしてみました。 

鎌倉市議会の中村聡一郎議長、

前川綾子副議長より激励のお

言葉がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 14回かまくら子ども議会 

開 催 風 景 

前日の学習会の様子 

子ども議会当日の様子 

 いよいよ、子ども議員の入場です。 
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環境・教育・歴史・文化・防災・

産業などで子どもたちの視点での

鋭い質問をした子ども議員たち。 

松尾市長や安良岡教育長、各次長は議会さ

ながらの丁寧な答弁で鎌倉の市政につい

て協議しました。 

子ども議員の言葉を入れて作成された議会宣言

を、提案理由の説明に代えて、読み上げました。 

総員の挙手により、「かまくら子ども議会宣

言」が採決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かまくら子ども議会宣
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議会も終わり、緊張もほぐれたのか、お茶を飲みながら、

穏やかな雰囲気で、感想や質問もたくさん出ました。 

最後に記念撮影を行い、閉会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども議会終了後の懇親会 


